





En Cuba "Nadie quiere a nadie, se acabó el querer": delegada de doble moral



En Cuba, después de casi seis décadas de régimen dictatorial los valores humanos se han degradado. No es una apreciación personal, continuamente los medios de difusión oficialistas tocan el tema en espacios televisivos, radiales y en la prensa. Se han hecho famosas las letras de canciones populares como: "Nadie quiere a nadie, se acabó el querer", del grupo Los Van Van, que ilustran en buena medida la apreciación que tienen los cubanos de su cruda realidad. Por estos motivos abundan cubanos que se han acostumbrado a decir una cosa y hacer otra para obtener beneficios y privilegios que disfrutan los que adulan la mentira, la corrupción y la doble moral. Tal es el caso de Isabel Alvarado Irsula, que es delegada y cómplice del régimen quien además, recibe ayuda desde los Estados Unidos.

Isabel Alvarado Irsula vive en el reparto Oscar Lucero en Palma Soriano, con dirección Edificio B, apartamento 1, entre Pozo Dulce y 4 de abril. Isabel mantiene una conducta hostil contra miembros del Partido Cuba Independiente y Democrática (CID), que tiene su sede en las cercanías de su domicilio. Además de su hostilidad, ella actúa con total indiferen-

cia de las responsabilidades de su cargo ante las tragedias del pueblo. A ella no le ha importado en absoluto la crítica situación de Caridad Blanco Consuegra, denunciada en el número 205-B del boletín La Nueva República, simplemente le dio la espalda, igual hizo el otro delegado gubernamental Licea Yero.

Reproducimos el caso de Caridad Blanco Consuegra publicado en marzo 27 de 2017 en La Nueva República 205-B.

Completamente abandonada por el gobierno

Caridad Blanco Consuegra de 69 años, vive en el reparto Oscar Lucero en Palma Soriano y desde hace seis años se encuentra postrada debido a varios episodios de trombosis venosa profunda que le dejaron como secuelas trastornos en ambas piernas que se suman a la cardiopatía isquémica e hipertensión arterial severa. Caridad no cuenta con el conocido tarjetón de medicamentos para su compra mensual debido a que el médico de la familia no se lo ha emitido. Además, su esposo nos informó que no recibe ninguna ayuda por asistencia social. El delegado del gobierno de esa zona vive frente a su casa, se llama Licea Yero y dice que el gobierno no ha podido ayudarles porque no tiene recursos disponibles.

En el momento de la visita la vivienda estaba muy sucia y se había mojado debido al mal estado del techo de fibrocemento. Lamentablemente estos casos son muy frecuentes. Con sus propios recursos la Defensoría del Pueblo le facilitó asistencia médica y tratamiento. Además, se le entregaron alimentos y se le limpió la casa. Dirigimos una queja a la direc-

ción de Salud Pública y otra al Poder Popular Municipal con el ánimo que se le brinde la atención que merece como persona y ciudadana cubana. Por Nivardo A. Ramírez, Defensor del Pueblo y Coordinador del CID en el oriente

Ante esta situación la delegada de la dictadura Isabel Alvarado Irsula, desde marzo de 2017, no ha hecho absolutamente nada, sin embargo, tenemos conocimiento que Alvarado Irsula recibe los privilegios de las remesas mensuales que le envía una hija residente en Estados Unidos de América, hija que huyó de una misión médica en el exterior y ahora desde la comodidad y el privilegio de vivir en los Estados Unidos mantiene no a una madre, sino a una cómplice de los abusos y crímenes de la

Por Nivardo Amelo Ramírez, Coordinador del CID en el oriente de Cuba y Defensor del Pue-

Fotos: arriba a la izquierda de frente Isabel Alvarado Irsula y a la derecha Nivardo Amelo Ramírez con Caridad Blanco Consuegra



Me amenazó con meterme presa si iba a la Iglesia

El pasado jueves 9 de agosto, nueve Damas de Blanco y activistas del CID, fueron a la misa de la Iglesia de las Mercedes a pedir por la libertad de Cuba y la de los presos políticos. Al salir fueron arrestadas para no dejarlas repartir La Nueva República y llevadas a la unidad conocida como El Punto 30 donde fueron interrogadas y amenazadas de que no podían seguir en el grupo. Yo, a esa misma hora me dirigía a Internet para poder publicar la noticia, cuando una llamada del oficial Maykol de la Seguridad del Estado diciéndome que el jefe de la Sección 21 a cargo de "enfrentamiento contra el enemigo"

quería verme. A las 2:00 pm el oficial Maykol y otros me llevaron en la patrulla 452 hasta la unidad policial de Playa, conocida como 5ta, donde tuve que esperar por el jefe de la Sección 21 quien me dijo que no podía ir más a la Iglesia y que no permitiría más mujeres en el grupo porque me iba a meter presa. Luego me soltaron a las 8:00pm. Por Julia Estrella Aramburo Taboas, dirigente de las Damas de Blanco del CID.







"Un hombre lleno de egoísmo, es un hombre delincuente". José Martí



Aretha Franklin: Yo digo una pequeña oración

Ha muerto Aretha Franklin, los Estados Unidos y el mundo entero la llora. Nadie como ella pudo con su voz, estilo y pasión impactar tan profundamente a generaciones y abismos raciales. Ganó 18 premios Grammy y vendió 10 millones de discos. Entre sus muchos éxitos musicales se encuentra: "Yo digo una pequeña oración". Nació en 1942 en Memphis, Tennessee y se hizo grande en Detroit, Michigan, donde murió. "La suya fue una de las muchas familias afroamericanas que en los años 40 emigraron del sur al norte al calor

del boom industrial". Su padre era Clarence LeVaughn Franklin, un pastor muy conocido e influyente y en el coro de su iglesia comenzó a cantar como sus hermanas. En su propia casa entró en contacto con el Movimiento de los Derechos Civiles y con Martin Luther King.

De ella el presidente Donald Trump escribió en twitter: La Reina del Alma, Aretha Franklin, ha muerto. Ella era una gran mujer, con un bello regalo de Dios, su voz. Ella será recordada" y Barack Obama escribió: "Aretha ayudó a definir la experiencia americana. En su voz, nosotros podemos sentir nuestra historia, toda ella en cada tonalidad –nuestro poder y nuestro dolor, nuestra oscuridad y nuestra luz, nuestra lucha por la redención y nuestro duramente ganado respeto. Que descanse en paz eterna nuestra Reina del Alma". Cuba Independiente y Democrática, el CID, se une para honrar a una artista y ciudadana estadounidense excepcional. Que en paz descanse.

La hiperinflación no es siempre fácil de entender. La hiperin-

flación resulta cuando un gobierno irresponsable imprime dinero sin parar. Lo sano es que en un país exista una cantidad de dinero circulando que refleje la producción nacional. Así cuando yo vendo algo, sé que con el dinero que me pagan puedo comprar otra cosa en condiciones de equidad. Pero si cada día hay más billetes en la calle, los billetes que yo tengo en mi bolsillo cada día valen menos. El que produce pollos sabe que el dinero que le pagan hoy no va a cubrir los gastos de engordar nuevos pollos y por eso cada vez tiene que pedir más dinero por pollo que venda, pues los alimentos y todo lo que necesitae para el engorde cada día serán más caros. En la foto vea la cantidad de billetes a pagar para comprar un pollo en Venezuela, en cuatro semanas tiene que pagar el doble y llevar el dinero en una carretilla. Ahora han cambiado la moneda pero el problema sigue igual o peor. Foto de Infobae.



Se llevaron a Henry Lazo

Henry Lazo está detenido desde el 6 de febrero cuando fue trasladado a la prisión de Ariza en Cienfuegos, donde por su audacia y comportamiento ganó el respeto de la población penal de la prisión. El 5 de abril lo pasaron a la sala de penados del hospital Gustavo Aldereguía, luego al Hospital Psiquiátrico de Cienfuegos y de regreso al Gustavo Aldereguía. Lazo inició una huelga de hambre al enterarse que intentaban enviarlo

al Hospital Psíquico Forense en Villa Clara o a Mazorra para una evaluación en la que no tenía ninguna confianza. Después de una semana de huelga ante la sospecha de que comenzarían a alimentarlo forzosamente Henry se fugó del hospital Gustavo Aldereguía y se presentó en el hospital de Mazorra en La Habana para que lo internaran y los médicos de allí determinaran si él era un peligro o no para la sociedad, que es lo que el régimen maquiavélicamente sostiene. En Mazorra lo recibieron, pero la dictadura temió que el diagnóstico de los médicos de este lugar fuera favorable a Henry y a las tres de la madrugada agentes del régimen se presentaron en el hospital y se lo llevaron, en un viaje que demoró 14 horas, a un remoto hospital de Gibara en la zona oriental del país donde se encuentra tras las rejas. La madre de Henry Lazo denuncia que lo tienen en las peores condiciones posibles en el pabellón número 7; que la visita es cada 21 días y que donde está es en cualquier lugar menos en un hospital, que eso es una prisión. Alexander Santos, quien informa que trabajó en ese hospital escribió en su página de Facebook: "Yo trabajé en ese psiquiátrico y soy testigo de que el pabellón 7 es el pabellón con celdas donde están los enfermos más peligrosos y los presos que se vuelven locos y agresivos y el régimen los encierra allí para estudiarlos, es una minicárcel que no los sacan ni a coger sol, la comida se las llevan a la celda y a muchos de los opositores pacíficos los amenazaban con encerrarlos allí por la fuerza como hicieron con Pascual Silva". Las delegaciones del CID en la zona de Gibara se han movilizado para brindarle ayuda y alojamiento a la mama de Henry, delegado del CID en Cienfuegos y cantautor de Homenaje a Huber Matos.

En el limbo

Francisco Machín Portuondo del municipio de Navaja, en Matanzas, exige respuesta a su solicitud de crédito para la reparación de su vivienda



pues el viento derribó un sector de la casa y el trámite que realizó en noviembre del año pasado no ha tenido respuesta, está en el limbo.

"Mediante la presente me dirijo a ustedes para informar que en noviembre de 2017 solicité un crédito para reparar mi vivienda, sin que se me haya dado respuesta, ya que en mi casa no se ha recibido a ningún funcionario portador de información alguna. Soy un hombre mayor que vive con su señora e hija, y los tres dependemos de dos chequeras que solo cubren los gastos de alimentación y de algunas medicinas. A causa de tormentas recientes, el viento derribó un sector de la vivienda, consistente en horcones de madera y techo de guano.

Por lo antes escrito, demando respuesta inmediata a mi problema, que se investigue la razón por la cual está atrasado el inicio del proceso de reparación, que se investigue a los funcionarios que no realizan correctamente su trabajo.

En espera de su respuesta, Francisco Machín Portuondo".

Denuncia presentada por la Defensoría del Pueblo, Ivonne Lazo, Olaida del Castillo, René Ricardo Valdez. Agosto 12 de Julio de 2018. De: Francisco Machín Portuondo, con dirección legal en finca la Nueva número 64, Municipio de Navaja, provincia de Matanza. A: Dirección Municipal de Vivienda, municipio Navaja, Matanzas

